

畠野町の人口（3月1日調べ）
人口 1882人 男 943人
女 939人
世帯数 973世帯

はたの

令和2年4月15日 発行
第528号／畠野町自治会



TEL/FAX (0771) 28-2752
Email: jichi-hatano@nike.eonet.ne.jp
<http://www.hatano.kameoka-city.org/>



(コブシ咲く畠野の里山)



(サクラの畠野町公民館)

令和二年度を迎えるにあたつて

暖冬であった今年は、例年よりも早くサクラやコブシが開花し、春の訪れを感じる爽やかな季節となりました。

四月は、就学や就職等多くの人が希望と行動に満ちる月であるはずですが、一転して今年の四月は新型コロナウイルスの感染拡大で、各種催しの中止や外出自粛が要請されることとなり、日々の暮らし面でも大きな支障を生じさせること態に至っています。

いま我々に出来ることは、個々に感染予防対策を徹底して実行することです。未知のウイルスとの戦いが一日も早く終息を迎え、安心して暮らせる日々が迎えられることを望んでいます。

先月、畠野町について語り合うワークショップを立ち上げ、畠野町に元気を取り戻そうと動き出した矢先の新型コロナウイルス騒ぎで、しばらく中断を余儀なくされてしましましたが、今後の状況をみて継続して取り組んでいくことを考えていて、ご理解をお願いします。

（令和二年度 自治会役員一同）

- 運動の重点事項**
- ①子どもをはじめとする歩行者の安全確保
 - ②高齢運転者等の安全運転の励行
 - ③自転車の安全利用の推進

新年度になり、歩行中の交通事故が増加する時期にあることから、歩行者の安全確保を図ることを重点にして実施されています。

当面の行事予定

新型コロナウイルスの拡大防止対策として、四月に開催する事業や会議は、全て中止とします。五月以降の開催についても、今後の新型コロナウイルスの状況に応じて、中止や延期の判断をしていきますので、ご理解をお願いします。

公民館や、ふれあいセンターの利用においても感染防止対策のお願いをしておりますので、ご理解をお願いします。

春の全国交通安全運動を実施しています

新年度になり、歩行中の交通事故が増加する時期にあることから、歩行者の安全確保を図ることを重点にして実施されています。

【一人ひとりができる感染予防対策】

- ①手洗い 帰宅時や調理の前後、食事前などこまめに石鹼やアルコール消毒液などで手洗いを行う
- ②咳エチケット 電車や職場、学校など人が集まるところでは、マスクの着用を心がける
- ③普段からの健康管理 十分な睡眠とバランスの良い食事を心がけ、日常から免疫力を高めておく
- ④三つの「密」避ける行動 「換気の悪い密閉空間」、「人が密集しているところ」、「近距離での密接した会話」を避ける行動

昨年度、畠野分団が消防団にとって最高の栄誉である『亀岡市長特別表彰（まとい）』を受賞しました。受賞を機に士気の高まりを感じる年度初めでありますが、新型コロナウイルスの感染拡大で不安を抱きながらの入退団式となりました。

畠野町は高齢化が進み、また、近年自然災害が頻発していることもあって地元消防団への期待が高まっています。団員の皆さんには、地域で数少ない若者組織として、消防団活動に限ることなく、いろんな面で地域の担い手となつて、お力添えをいただきたいとの願いもあります。

そのためにも、消防団活動に対する町民の皆さまの深いご理解と消防団員加入促進へのご協力をお願いします。

新型コロナウイルス感染拡大の防止対策

重篤な肺炎を引き起こす恐れのある新型コロナウイルスの感染拡大が、行動の自粛をもたらし、窮屈な生活が続いていますが、緩むことなく個々に予防対策を続けることが、感染拡大を防ぐ上で最も大切であります。既に実行されていることではありますが、予防対策を継続してお願いします。

今年は、消防退団を迎える方が三名あります。既に実行されていることではありますが、予防対策を継続してお願いします。皆さんはそれに郷土愛護の精神と旺盛な行動力で、永年消防団活動に精励いたただき、地域防災・防火に尽くされた功労は顕著であり、自治会から感謝状を贈呈させていただきました。今年は、消防退団を迎える方が三名あります。皆さんはそれに郷土愛護の精神と旺盛な行動力で、永年消防団活動に精励いたただき、地域防災・防火に尽くされた功労は顕著であり、自治会から感謝状を贈呈させていただきました。今年は、消防退団を迎える方が三名あります。皆さんはそれに郷土愛護の精神と旺盛な行動力で、永年消防団活動に精励いたただき、地域防災・防火に尽くされた功労は顕著であり、自治会から感謝状を贈呈させていただきました。今年は、消防退団を迎える方が三名あります。皆さんはそれに郷土愛護の精神と旺盛な行動力で、永年消防団活動に精励いたただき、地域防災・防火に尽くされた功労は顕著であり、自治会から感謝状を贈呈させていただきました。

消防団入退団式が挙行されました